

Corona-Brief 7



Kuppenheim, 16.04.2020

Liebe Eltern,

mit Spannung haben wir sicherlich gestern alle verfolgt, wie es mit den Corona-Einschränkungen weiter geht.

Offensichtlich beginnt die Schule frühestens wieder **am 4. Mai für die Abschlussklassen** (Realschule Kl. 10 / Hauptschule Kl. 9).

Nach welchem Modus dann unterrichtet wird und wie der schrittweise Wiederbeginn ablaufen soll, ist noch nicht bekannt. Sobald vom Kultusministerium belastbare Informationen hierzu kommen, werde ich Sie umgehend informieren.

Lernplattform Moodle

Ab dem 20.04.2020 wird unsere Lernplattform Moodle zentraler Anlaufpunkt für alle Klassenangelegenheiten. Hier werden Aufgaben zur Verfügung gestellt und im Moodle-Kalender ZOOM-Meeting-Termine oder Abgabetermine für Aufgaben veröffentlicht.

Alle, die sich noch nicht im Moodle angemeldet haben, müssen dieses umgehend tun!

Eine Anleitung man sich im Moodle anmeldet, findet sich auf der Startseite unserer Homepage www.rs-kuppenheim.de unter dem Link „[Anmelden-im-Moodle](#)“.

Die Anleitung ist auch noch einmal diesem Elternbrief beigelegt.

Ist man mit Anmeldenamen und Passwort im Moodle angemeldet, muss sich jeder Schüler in seine **Klasse einschreiben**. Das Einschreibepasswort für die Schüler in ihren Klassen-Kurs lautet

Klasse-xy

Statt xy muss dann die Klassenbezeichnung eingegeben werden, also z.B. Klasse-5c oder Klasse-8a.

Jetzt kann der Klassen-Kurs betreten werden. Es ist allerdings davon auszugehen, dass dort in vielen Fällen erst ab Dienstag, 21.04.2020 erste Inhalte zu finden sein werden, da sich die Lehrer auch erst noch in die Lernplattform einarbeiten müssen.

Moodle-App

Für alle Handy-Formate gibt es die Moodle-App im App-Store. Bei der Einrichtung der App muss man die Adresse unseres Moodles angeben. Diese lautet:

<https://moodle.rs-kuppenheim.de/moodle/>

Nun muss man sich mit den persönlichen Anmeldedaten anmelden und kommt schnell zu seinem Kurs. Im Moodle ist auch eine **Messenger-Funktion** integriert. Die Kommunikation über das Moodle – einschließlich dem Messenger - entspricht der DSGVO und ist ausdrücklich für den Schulgebrauch erlaubt!

9. Klassen: Eastbourne-Fahrt

Das Verbot des Kultusministeriums von Klassenfahrten gilt aktuell bis Schuljahresende. Wir werden uns dennoch bis Ende Mai besprechen, ob eine Durchführung der Eastbourne-Fahrt im September angesichts der zukünftigen Corona-Situation und des ausgefallenen Unterrichts im aktuellen Schuljahr noch angebracht ist.

10. und 9. Klassen: Abschlussfeier

Bis 31.08.2020 sind alle Großveranstaltungen verboten. Hierzu zählt auch eine Abschlussfeier, wie wir sie gewöhnlich durchführen. In welchem Rahmen wir in diesem Jahr die Zeugnisse übergeben, wird zu gegebener Zeit noch besprochen.

Weitere Informationen finden Sie auch auf der Seite des Kultusministeriums
www.km-bw.de

Bleiben Sie gesund!



Jürgen Haller
Rektor Werner-von-Siemens-Realschule Kuppenheim